

En primera línea



La Unión de Periodistas de Cuba, a sus sesenta años de creada.

Por María Josefina Arce

Con la satisfacción de estar en primera línea en la defensa del país y los logros de la revolución, con la pluma y la palabra como armas a favor de la verdad llega la UPEC, Unión de Periodistas de Cuba, a sus sesenta años de creada.

Nació cuatro años después del triunfo revolucionario de enero de 1959, pero al decir de sus fundadores fue un tiempo de aprendizaje necesario, que trazó el camino y la estrategia a seguir en un país diferente.

Fue un periodo, han señalado en sus memorias, en que los periodistas revolucionarios y leales a su pueblo, fueron actores y cronistas de importantes acontecimientos como la victoria sobre la invasión mercenaria de Playa Girón y la Campaña de Alfabetización.

Definió certeramente el papel de los periodistas el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, cuando señaló que "Veía en la prensa una fuerza de enorme importancia, decisiva; es verdaderamente decisiva en esta lucha que estamos librando...".

Y a lo largo de estas seis décadas los miembros de la UPEC han librado una batalla contra las campañas de desinformación de los grandes medios de comunicación, que han intentado ocultar o desvirtuar los logros de Cuba en diversas esferas y su espíritu solidario.

Y sin dejar de lado la necesaria y constante renovación, porque la vida es transformación, y el desafío que representan las nuevas tecnologías, la organización que agrupa a este importante sector de la sociedad siempre ha tenido como esencia mantener informada a la población de lo que acontece

nacional e internacionalmente.

Importante fue el papel desempeñado durante la pandemia de la COVID 19. En coordinación con las instituciones sanitarias se mantuvo en todo momento informada a la ciudadanía y se dieron a conocer oportunamente las medidas a adoptar para evitar el contagio y la propagación del virus.

Pero también ha tenido como premisa inculcar valores y poner al alcance de todos herramientas para ampliar sus conocimientos, un verdadero reto en un país donde la educación es gratuita y universal.

La UPEC nuclea, orienta, busca una mayor preparación de sus miembros, se preocupa por sus necesidades e inquietudes y de estar cada día a la altura de las transformaciones que tienen lugar en el país.

Todavía hay mucho por hacer para perfeccionar el trabajo, por ejercer una eficaz crítica, por enfrentar lo mal hecho, que tanto daño hace al avance del país, que por lo demás, no ha dejado de estar en la mira del imperialismo.

Por eso la UPEC no sólo guía y orienta, sino que día a día libra una batalla contra quienes pretenden atentar contra el pueblo y el orden constitucional del país.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/328449-en-primera-linea>



Radio Habana Cuba